

Descubre un futuro protegido y lleno de posibilidades. Un mensaje de amor y seguridad te espera dentro. Confía en mí para cuidar lo que más valoras.

¿Qué estaría escrito si esta carta la estuvieras dirigiendo a tu familia?

Querida familia,

Antes que nada, quiero expresarles mi amor y gratitud por todos los momentos compartidos juntos. Aunque mi partida puede parecer prematura, confío en que mis acciones y decisiones previas les brindarán cierta paz y seguridad en estos momentos difíciles.

Como parte de mi compromiso de cuidar de ustedes incluso después de mi ausencia física, he tomado medidas para asegurar su bienestar financiero. Dejo a \_\_\_\_\_ como albacea de mi patrimonio, confiando en su capacidad para administrar y distribuir mis bienes de acuerdo con mis deseos.

Uno de los aspectos más importantes que deseo abordar es el tema de la seguridad financiera. He sido previsor y he asegurado mi vida con una póliza de seguro de vida por un valor de \$ \_\_\_\_\_. Los beneficiarios designados son \_\_\_\_\_. Les pido que se comuniquen con mi asesor financiero, \_\_\_\_\_ al número \_\_\_\_\_, quien les proporcionará orientación sobre cómo iniciar el proceso de reclamo y les mantendrá informados sobre su progreso. Este dinero del seguro de vida está destinado a proporcionar estabilidad y seguridad para ustedes en el futuro. Les animo a considerar cuidadosamente cómo utilizar estos fondos de manera que beneficien a toda la familia. Mi deseo es que este dinero contribuya a la realización de sus sueños y metas, así como a garantizar su bienestar económico a largo plazo.

Para complementar la protección proporcionada por el seguro de vida, también les dejo detalles sobre otras cuentas e inversiones que poseo. Estas incluyen una cuenta de jubilación individual, inversiones y una cuenta de ahorros en el banco. Con una gestión cuidadosa y prudente, estas cuentas pueden proporcionarles estabilidad financiera durante muchos años. Además, les insto a que tomen las medidas necesarias para informar a las autoridades pertinentes sobre mi fallecimiento, incluyendo al Seguro Social y las agencias de informes crediticios. Asimismo, les proporciono las contraseñas de mis cuentas en redes sociales para que puedan cerrarlas adecuadamente.

En momentos como este, sé que puede resultar abrumador enfrentarse a la pérdida de un ser querido. Sin embargo, confío en que mis acciones previas y esta carta les brinden cierta tranquilidad y seguridad en el futuro. Recuerden que siempre estaré con ustedes en espíritu, guiándolos y apoyándolos desde donde quiera que esté.

Con todo mi amor y gratitud,

Papá / Mamá

Esta carta es más que un simple ejercicio; es una reflexión sobre la importancia de la preparación para los momentos difíciles que todos enfrentamos en la vida. Como corredor de seguros, he sido testigo de la incertidumbre y el estrés que pueden surgir cuando las personas no se preparan adecuadamente para estos momentos.

Mi experiencia me ha enseñado que la planificación cuidadosa puede marcar la diferencia en la vida de una familia. He tenido el privilegio de ayudar a muchas personas a resolver detalles importantes y tomar decisiones informadas que brindan seguridad y protección a sus seres queridos en tiempos de necesidad.

Siempre estoy aquí para ofrecer mi experiencia y servicios para ayudarles a prepararse para cualquier eventualidad. Si desean saber más o agendar una reunión, escanean el código QR adjunto para obtener más información. Espero tener la oportunidad de trabajar juntos para construir un futuro seguro y lleno de posibilidades para ustedes y sus seres queridos.

Con cálido afecto,

**JOSÉ LUIS DUEÑEZ**  
Asesor profesional de seguros

¡Escanéame!



[joseluistips.com.mx](http://joseluistips.com.mx)